

体験者数

- 9月1日～30日 …………… 136名
- 10月1日～31日 …………… 176名
- 11月1日～30日 …………… 161名

メディア出演

- 11/30(木) 中日新聞〈東三河版〉
「1枚いっとく?!」のコーナーに掲載。

鉱山見学が大好評！

毎月第2土曜日開催

毎月第2土曜日は、午前中に鉱山見学、午後から手作りコスメ体験を実施しています。鉱山見学は毎回大人気で、予約も1か月前から埋まっていることが多いです。実際に稼働している鉱山を見学できるという貴重な体験にお客様も毎回興奮気味で、午後の手作りコスメ体験に臨む姿勢がちがうようです。三信鉱工のこれまでの話も聞け、ラピュタやインディージョーンズを思わせるような不思議な空間を体験できます。興味がある方は、ぜひ参加してみてください。



ホームページのアクセス解析

星空おんがく祭や東栄フェスティバル、花祭などの行事の前日や当日はホームページへの訪問数も高く、多くの方に東栄町をPRできたのではないかと思います。また、9月には「第20回清流めぐり利き鮎大会」にて東栄町を流れる振草川の鮎がグランプリを獲得したことから、鮎が食べられるお店の検索が多くありました。これから冬にかけて、訪問数が減少していく可能性があるため、冬のあったかグルメの紹介や、空が澄んでいる冬こそ楽しめる星空の紹介など、冬の東栄町の魅力を発信していきたいと思っています。

■月ごとのページビュー数と訪問数

訪問数		ページビュー数	
4月	11,473	4月	1,343
5月	7,629	5月	1,737
6月	5,563	6月	1,772
7月	6,963	7月	2,310
8月	7,291	8月	2,875
9月	8,340	9月	3,000
10月	9,689	10月	3,410
11月	8,920	11月	3,309

ホームページ公開を開始した4月は注目が集まり、各月の中でも訪問数が高くなりました。イベントが多い秋のシーズンは訪問数とページビュー数共に高い数字となっています。また、9月にはグランプリを獲得した鮎の影響で「鮎特集」やお知らせのページが上位上がっています。

人気ページトップ3

【9月のベスト】

- 1 あゆを食べたい
- 2 東栄町で楽しむBBQ特集
- 3 東栄町の鮎が念願のグランプリ獲得!!

【10月のベスト】

- 1 東栄フェスティバル
- 2 泊まる・温泉一覧
- 3 満点の星空の下で楽しむ音楽イベント!

【11月のベスト】

- 1 東栄フェスティバル
- 2 「東栄まちあそび塾」
- 3 泊まる・温泉一覧

10.31(火)・11.2(木) DCプレストツアーに参加

平成30年10月から12月までの期間、愛知県とJRグループが共同で実施する「愛知ディスティネーションキャンペーン」に先立って行われたレセプションが10/31に名古屋マリオットアソシアホテルで行われました。観光PRコーナーにて全国から集まった旅行者の方や他の自治体の方にnaoriのバスボム体験をしていただきました。11/2にはレセプション参加者の方がいくつかのコースに分かれ、実際に愛知県の魅力を知っていただく宣伝ツアーが行われ「ダイナミック愛知の美満喫コース」の一部としてのき山学校を訪れました。志多らの演奏でお出迎えをし、実際に普段naoriの体験をしている教室でバスボム体験をしていただき、隣の部屋では東栄町の事業者によるPRが行われました。naoriをツアーに組み込みたいというお声をいただくこともでき、来年の愛知ディスティネーションキャンペーンに向けて、団体やツアーのお客様へのPRにも力をいれていきたいと思っています！



11.27(月) 福田と益廣「手作りコスメコーディネーター」に認定！

先日、夏から通っていた一般社団法人 日本手作りコスメ協会が実施する手作りコスメ総合コースの12回にわたる講座を修了し、晴れて「手作りコスメコーディネーター」として認定していただくことができました！講座では、手作りコスメを安全に楽しむための基本的な考え方や知識をはじめ、使う基材についての特性や種類を学び、実習では、化粧水や口紅、石けんなど様々なものを実践していき、最終的に自分達でレシピを構築することができるようにまできました。今回学んだことをしっかりと活かし、東栄町の素材を使った新しい体験メニューのレシピ構築や、手作りコスメについての正しい知識や楽しさを、より深くお客様にお伝えしていけるよう励んでまいります！



コミュニティカフェ

みんなが観光大使勉強会

毎月第4火曜日に開催しています

9.26(火) 「まちあそび」をテーマに話し合い！

東栄まちあそび塾を発足するきっかけとして開催しました。自分を表すキーワードを書き出し、自分の好きなこと、やりたいこと、できることなどを参加者同士で共有しました。



11.9(木) 花祭について勉強しよう

※都合により開催日をずらして行いました。

「みんなが観光大使勉強会」を開催しました。観光大使勉強会とは、観光客の皆さんに対して観光案内をしたり、説明をしたりと町に住む人みんなが観光大使になれるようにという思いで開催しています。第1回目は花祭をテーマに開催しました。11月から各地区で開催される花祭を楽しむために、講師の方をお招きし花祭の歴史や見るときのマナー、楽しみ方などを教えて頂きました。

11.28(火) 「東栄町の飲食店」をテーマに話し合い！

観光協会設立後、観光客のみなさんから「飲食店の情報が知りたい」や「もっと食事処を充実させて欲しい」といった声を多く聞きます。そういった観光客からの声をきっかけに「東栄町の飲食店をもっとPRするためにはどうしたらいいのか？」というテーマで、ワークショップを通して今まで作成してきた販促物の振り返りから、アイデア出しなどをしました。その中で出た意見として「もっと他の飲食店の方とも話がしたい！」と飲食店同士の連携の強化を求める声が多く出ました。協会はこれを新しい課題と考え、今後に生かしていきたいと考えています。